

Et si la mémoire n'était qu'un archipel mouvant, traversé de silences, de visions, de blessures?

Dans une langue libre et sensorielle, Louis Achille explore les fractures de l'identité et les mystères de l'enfance à travers le regard d'un narrateur en quête de lui-même.

Premier roman d'une rare intensité, "J'aurais voulu être douze serpents" tisse une cartographie intime entre errance intérieure et mémoire collective.

*éditions
couso mouche*



Louis Achille

J'aurais voulu être douze serpents

é
cm

Louis Achille

J'aurais voulu être douze serpents

é
cm,